

# *Medien-Service Hirt Agence*

## **P R E S S E -- M I T T E I L U N G**

Redaktion: Hirt Agence. -Werner Hirt, Pressestudio, Mühlezelgstr. 15, 8047 Zürich  
Tel: 044 / 492 34 87 - Handy: 079 / 405 35 60 - Fax: 044 / 492 40 25 -- E-Mail: hirtagence@bluewin.ch  
\*\*\*\*\*

### **Eidgenössische Schiesskonferenz in Elm GL**

## **Wiederholungskurs für die Schiessoffiziere**

wht. Eine allgemeine Standortbestimmung im Schiesswesen ausser Dienst, die bevorstehende Abstimmung zur Initiative „Schutz vor Waffengewalt“ und Massnahmen zur Umsetzung der Technischen Weisungen für die Bleientsorgung mit Kugelfangsystemen, waren die Kernthemen an der Eidgenössischen Schiesskonferenz, welche in diesem Jahr in Elm durchgeführt wurde.

Die dreitägige Zusammenkunft mit Arbeitstagen und einer Plenarkonferenz zum Abschluss, stand unter der Leitung von Divisionär Fritz Lier, dem Präsidenten der Eidgenössischen Schiesskommission und Oberst Laurent Ducret dem Chef SAT (Support und ausserdienstliche Tätigkeit). Aus Zürcher Sicht war Oberst Franz Walker als ESO Kreis 15 präsent, Oberst Bernhard Fuchs (ESO Kreis 14) musste sich dagegen krankheitshalber entschuldigen.

### **Orientierungen**

Weil in diesem Jahr keine grundlegenden Änderungen oder Neuerungen umzusetzen sind, stand beim der Treffen 23 Eidgenössischen Schiessoffiziere vor allem die Vertiefung der bestehenden Reglemente und Vorschriften sowie allgemeine Orientierungen im Vordergrund. Der Eidgenössische Schiessanlagenexperte Oberstlt Hansjörg Langenegger informierte über die Zulassung von verschiedenen Kugelfangsystemen, die aufgrund von Umweltvorschriften eingebaut werden müssen. Hans-Rudolf Liechti, der Geschäftsführer der Unfallversicherung Schweizer Schützenvereine, umriss die Zusammenarbeit mit den Verbänden und Vereinen und SSV-Geschäftsführer Patrick Nyfeler berichtete aus dem Dachverband.

### **30 Jahre Nachschiesskurse**

Adj Uof Kurt Dürig (Weisslingen), kürzlich pensionierter ehemaliger Instruktor, hat während 30 Jahren ehrenamtlich die Nachschiesskurse organisiert und durchgeführt. Divisionär Fritz Lier fand die richtigen Worte bei der Würdigung dieses gross- und einzigartigen Einsatzes für das Schiesswesen ausser Dienst. Er übergab ihm ein graviertes Bajonett als verdientes Erinnerungsgeschenk. Gewürdigt und verabschiedet wurden in der Folge sechs Schiessoffiziere: Ende Juni gibt es noch einen zusätzlichen Wechsel bei der SAT: Der Eidgenössische Schiessanlagenexperte Oberstlt Hansjörg Langenegger gibt sein Amt an Oberst i Gst Jean-Paul Buschauer weiter.

### **Zweimal Aarau**

Die kommende Herbstkonferenz wird zweigeteilt (26. Mai in Aarau und 26. Oktober im Raum Luzern) und die nächste Eidgenössische Schiesskonferenz findet vom 17.-19. Januar in Aarau statt.